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　私はカヌー部に所属し、日本一を目指すチームの一員として活動してきました。夢
であり目標であった日本一、日本代表になることができ、高校３年間はとても濃いも
のでした。
　貴重な経験ができたのは、周囲の方々のサポートのおかげです。日本一になると決め、
互いを高め合ってきたチームメイトや、ライバルでありながら励まし合える県外の友
達など出会う人に恵まれていたと思います。こうした人たちにいろいろな面から支え
ていただいたおかげで前向きに、楽しく困難を乗り越えることができました。
　３年間の成果を大学から認めてもらい、さらに刺激に富む環境で競技を続けられる
ことになりました。今度は、国体の場でシニアの立場から地元に貢献することが楽し
みです。人間性も向上させる大学４年間にしていきます。
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